



- [» Espacio de los habitantes organizados](#)
- [» Habitantes de las Américas](#)
- [» Habitantes de Oriente Medio](#)
- [» Habitantes de Africa](#)
- [» Habitantes de Europa](#)
- [» Habitantes de Asia](#)
- [» Construir juntos la Asamblea mundial de los Habitantes!](#)

Río de Janeiro, cruce hacia la Asamblea Mundial de los Habitantes

Después del éxito de las Jornadas Mundiales Cero Desalojos, las actividades preparatorias de la [Asamblea Mundial de los Habitantes \(FSM Dakar, 2011\)](#) continúa. De hecho, se han constituido Comités Promotores en varios países, en tanto que otros están en curso de formación en todos los continentes, especialmente con ocasión de los Foros Sociales programados para este año.

Es por ello que la etapa de Río de Janeiro (22-26 de marzo de 2010) es importante. Estarán en el cartel el Foro Social Urbano (FUS), organizado por los movimientos sociales urbanos locales y las redes internacionales para el derecho a la vivienda, así como el Foro Urbano Mundial 5 (FUM5), organizado por UN-Hábitat.

» [Río de Janeiro, cruce hacia la Asamblea Mundial de los Habitantes](#)

El Foro Social Urbano 2010

Movimientos sociales y organizaciones de habitantes invitan al Foro Social Urbano (Rio de Janeiro, 22-26 de Marzo de 2010): en los barrios y en el mundo, en lucha por el derecho a la ciudad, por la democracia y la justicia urbanas.

» [El Foro Social Urbano 2010](#)

Misión de movimientos sociales y redes a Haiti, enero 2010

Misión de 15 representantes de organizaciones sociales dominicanas, de redes e instituciones internacionales estuvo en Puerto Príncipe del 21 al 23 de enero contactando y apoyando a las organizaciones sociales, de sociedad civil y líderes de Haití y las iniciativas que vienen desarrollando en la situación Post terremoto, de **“pueblo a pueblo”**.

Por Pedro Franco, AIH

» [Misión de movimientos sociales y redes a Haiti, enero 2010](#)

Concurso de Vídeo:prorrogado hasta el 21 de febrero!

¿Os gustaría denunciar en todo el mundo casos concretos de violaciones al derecho a la vivienda ?

¿Tenéis un vídeo particularmente impactante sobre la resistencia de los habitantes contra los desalojos?

¿Estáis dispuestos a documentar visualmente, con cualquier técnica, iniciativas alternativas por el derecho a la vivienda ?

» [Concurso de Vídeo:prorrogado hasta el 21 de febrero!](#)

La Alianza Internacional de Habitantes (AIH) es una red global de asociaciones y movimientos sociales de habitantes, cooperativas, comunidades, inquilinos, sin techo, chabolistas, poblaciones originarias y gente de barrios populares. El objetivo es la construcción de otro mundo posible empezando por el logro de los derechos a la vivienda y la ciudad sin fronteras.

Usted puede manejar su suscripción al servicio de newsletter usando [esta pagina](#) .